



Creel y Monreal harán gira por unidad; PRD apunta a ambos rumbo a 2024



RAÚL RAMÍREZ/GILBERTO GARCÍA

En lo que ya de entrada se avecina como una contienda electoral intensa e interesante, de cara a la elección presidencial, **Santiago Creel** y **Ricardo Monreal** tomaron la decisión de recorrer el país para promover mesas de reconciliación nacional y delinear los mejores proyectos para México.

En conferencia desde **Madrid, España**, donde se realiza la **XVI Reunión Interparlamentaria España-México**, el diputado federal **Santiago Creel**, celebró la iniciativa del senador de **Morena, Ricardo Monreal**, quien en su búsqueda de una candidatura rumbo a 2024, tomó como bandera el llamado a la unidad, algo que el panista considera fundamental para el futuro político del país, en su entorno actual de polarización política.

"**Hemos acordado, el senador Ricardo Monreal y yo, hacer una convocatoria de reconciliación nacional, establecer una mesa en la Ciudad de México y repetir esta mesa en las 32 entidades de la República que yo le voy a añadir sólo una palabra: diálogo y reconciliación**", aclaró **Creel**.

En la misma conferencia, los perredistas **Miguel Ángel Mancera** y **Luis Espinosa Cházaro** invitaron a **Creel** y **Monreal** a ser los candidatos presidenciales de la alianza opositora, al ser dos de los políticos mexicanos con mayor formación.

"**El proceso de selección de la candidatura de la coalición Va por México debe iniciar ya, el oficialismo ha iniciado y tienen derecho a hacerlo. Y nosotros, como coalición legislativa, electoral, debemos iniciar ese proceso**", destacó **Espinosa**.

Monreal aclaró que esperará primero una definición de su partido, **Morena**, pero reconoció que existe un diálogo con otros parti-

dos rumbo a 2024.

De manera más directa y precisa los legisladores del PRD, Miguel Ángel Mancera y Luis Espinosa Cházaro, invitaron al senador de Morena, Ricardo Monreal, y al diputado del PAN, Santiago Creel, a ser candidatos presidenciales de la coalición Va por México.

Tanto **Monreal** como **Creel** dejaron abierta la posibilidad de una postulación a la presidencia, mientras los legisladores perredistas aplaudieron la posibilidad de que alguno de los dos pueda ser el abanderado de **PAN, PRI y PRD**, mediante un proceso válido y democrático.

"**Si veo la posibilidad de una candidatura en Ricardo Monreal, como la veo en Santiago Creel, por parte del PAN. Debo decirlo que a mi izquierda hay dos de los políticos más formados en nuestro país y a nadie debería espantar**", dijo **Espinosa**.

En respuesta **Ricardo Monreal** aceptó que "**Estoy en ese proceso de decisión, no es clandestino, es abiertamente y tengo buena relación con toda la oposición y con Morena**", dijo el presidente de la **Junta de Coordinación Política del Senado**.



Miguel Ángel Mancera y Luis Espinosa Cházaro, el senador de Morena, Ricardo Monreal, y el diputado del PAN, Santiago Creel

Al preguntarle sobre su posible candidatura en la **coalición Va por México**, **Monreal** no descartó tal oportunidad en el marco de una reconciliación que requiere el país.

"**Platicar con la oposición no me hace un traidor, ni un mexicano que no está con el presidente. Creo que todos debemos de construir y he sido leal. Estamos en un proceso de transición política en México**", indicó el legislador por **Zacatecas**.

El panista **Santiago Creel**, informó que junto a **Ricardo Monreal** iniciará un recorrido por todo el país para promover mesas de reconciliación nacional, con las que se pretende delinear los mejores proyectos para México.

"**Celebro que el senador Ricardo Monreal haya celebrado este proceso de reconciliación, cuando lo hizo en su evento que tuvo, inmediatamente le llamé por teléfono, y le dije: Ricardo vamos a vernos para poder comentar tu idea de este proceso de reconciliación**.

Y de esa plática surge algo que va a ser fundamental para el futuro político del país, hemos acordado, el senador **Ricardo Monreal** y yo, hacer una convocatoria de reconciliación nacional, establecer una mesa en la Ciudad de México y repetir esta mesa en las 32 entidades de la república, que yo le voy a añadir solo una palabra: diálogo y reconciliación", concluyó **Santiago Creel**.